

# Zeitungsausschnitt

0	WAZ/WR	Westdeutsche Allg. Zeitung/Westfälische Rundschau		
0	RN	Ruhrnachrichten	0	Lokales
0	WZ	Westdeutsche Zeitung	X	Gesamtausgabe
X	CW	Cronenberger Woche	vom	23.08.2002

## Löschzug Cronenberg übte den Ernstfall

*Freiwillige Feuerwehr simulierte Einsatz in der Kohlfurth.*



Um fit für den Ernstfall zu sein, simuliert der Löschzug Cronenberg in regelmäßigen Abständen Einsätze. Damit die Übungen der Realität so nahe wie möglich kommen, werden die Szenarien stets bis zuletzt „unter Verschluss“ gehalten: Nur der kleine Kreis von Mitgliedern der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg (FFC), der die Übungen organisiert, weiß jeweils, wann und wo welcher Ernstfall geprobt wird.

Eine solche „Überraschungs-Übung“ stand am letzten Frei-

tag auf dem Einsatzplan des Löschzuges Cronenberg. Angenommene Lage: Feuer mit starker Verqualmung und mehreren vermissten Personen in der Kohlfurthener Firma Berger. Um das Retten und Löschen unter schwerem Atemschutz sowie die Atemschutzüberwachung - kein Vergnügen bei den hohen Außentemperaturen - zu üben, rückte die FFC mit 18 Einsatzkräften aus.

Kurz vor Übungsende kam dann der Ernstfall. Der Feuermelder-Alarm in der Berghäuser Straße entpuppte sich aber als Fehlalarm.



*Gut für den Ernstfall gerüstet: die FFC-Einsatzkräfte.*